



El vicerrector Mariano Esteban inaugura el curso de la Universidad de la Experiencia

El vicerrector de la Universidad de Salamanca y coordinador del octavo centenario, Mariano Esteban, inaugurará el próximo jueves, 6 de octubre, el curso de la Universidad de la Experiencia en Béjar. Esteban estará presente en el primer acto de este curso para dar la bienvenida a los alumnos e impartir una charla titulada "Unamuno, ciudadano público". La apertura del curso tendrá lugar a las seis de la tarde en el salón de actos de la Escuela de Ingenieros de Béjar. | TEL